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Aplaudimos y Reclamamos

APLAUDIMOS

RECLAMAMOS

En esta breve sección los vecinos, a través de los Consejos de Redacción del
Periódico, del correo tradicional o electrónico o de viva voz, aplauden iniciativas, he-
chos o proyectos llevados a cabo en el Municipio, y también reclaman mejoras.

Aljumas y bellotasAljumas y bellotasAljumas y bellotasAljumas y bellotasAljumas y bellotas

El movimiento ciudadano YESTE
TOMALACALLEquiere informardeque
el pasadomes demarzo dos de susmiem-
bros tuvieron una charla con laAlcaldesa
al hilo de la solicitud de retirada de la subi-
da de impuestosmunicipales que fue pre-
sentada el pasado mes de enero acompa-
ñada de 856 firmas de vecinos de todo el
término deYeste que estaban en contra de
dicha subida.

NuestraAlcaldesa, al ser preguntada
por la solicitud dijo que le parecía bien y
que ella también estaba de acuerdo pero
que no había otra solución, que era irreme-
diable la subida de impuestos.Añadió que
el escrito había llegado fuera del plazo de
alegaciones.

Le comentamos que no era una ale-
gaciónporque la subida es legal, que lo que
presentamos es undocumento para que sea
retirada esa subida de impuestos por injus-
ta y excesiva no por ilegal. Le dijimos que
no nos parece bien que tengamos que pa-
gar los ciudadanos la mala gestión de las
distintas corporacionesmunicipales (la ac-
tual y las anteriores), porque ellas son las
responsables de esta pésima situación eco-
nómica.

Le recordamos que la subida del IBI
(Impuestos deBienes Inmuebles) para este
año puede llegar al 50%.Ella comenta que
la subida será de un 30% pero nosotros le
aclaramos que la subida es de un 33,33%a
lo que hay que sumar la subida de actuali-
zación que se nos viene aplicando desde
2007, o sea, que puede estar, en algunos
casos, cercana al 50%. También le deci-
mos que su discurso se parece al de
Mariano Rajoy cuando dice que «No hay
mas remedio. No se puede hacer otra cosa
porque la situación estamuymal». Parece
que este es el discurso universal para justi-
ficar cualquier exceso contra la ciudada-
nía. En esto coinciden plenamente los dos
partidosmayoritarios.

Nos comentó que se han descubierto
600viviendasquenopagabancontribución
urbana y que a algunas personas este año
les van a llegar varios recibos juntos.

No nos parece serio que haya 600
viviendas que no han pagado impuestos
durante quién sabe cuanto tiempo. Esto es
indicativo de una pésima gestión de cobro
de impuestos. Unos pagaban, otros no.Y
esto es lo más grave porque se puede pa-
gar más omenos pero tenemos que pagar
todos bajo lamisma norma, sin excepcio-
nes, y este dato indica que ha habidomu-
chas excepciones.

«Yeste toma la calle» informa
Nos comenta que este año se va a

reducir el presupuesto de las fiestas de
forma considerable y que se reunirá a las
peñas y al Pueblo para hablar de esto.
Nosotros le dijimos que también se po-
dría reunir al pueblo para explicarle cual
es la situación actual de nuestroAyunta-
miento, porque la informaciónque salede
él hacia el ciudadano es, prácticamente
nula, y nos encontramos desinformados
enmuchos asuntos. También le decimos
que antes se anunciaban los plenos y que,
últimamente, no se ven los carteles. Ella
contestóque losbandossesiguenhaciendo
y que ella los entrega a los municipales
para que los pongan.

En resumen, una entrevista intere-
sante, que debería tener más a menudo
cualquierAlcalde con sus ciudadanos, ha-
blando con libertad, e informando de las
cosas que pasan en elAyuntamiento. En
otros pueblos se utiliza la emisora de ra-
dio local para estosmenesteres, aquí nun-
cahemos tenido radiopero, por lomenos,
nos queda el Gritos de la Sierra, y se po-
drían hacer reuniones informativas abier-
tas de vez en cuando. Desde YESTE
TOMA LA CALLE, pensamos que la
transparencia y la información fiel es un
derecho del ciudadano y un deber del po-
lítico, que no olvidemos nunca que son
nuestros representantes, de todos, de los
que los han votado y de los que no e, in-
cluso, de los que no votan, nos represen-
tan a todos aunque muchas veces no lo
parezca.

En aras de esa transparencia que
reivindicamos informamosque con fecha
16-4-2012yconnúmerode registro 1058
hemos presentado una solicitud de copia
del Plan deAhorro yViabilidad presenta-
do por nuestro Ayuntamiento para los
próximos años, y que ha sido exigido por
el Gobierno Central a todos los ayunta-
mientos deEspaña.Esperemosque a este
escrito si nos contesten porque del ante-
rior, a pesar de ir acompañado de 856 fir-
mas, todavía nohemos recibido contesta-
ción.

Aprovechamos para comentar que
las asambleas de YESTE TOMA LA
CALLE se han retomado en abril en la
PlazadelConvento,algunosdomingospor
la tarde, las fechas las anunciamos en
Facebook y con carteles. Están abiertas
a cualquier ciudadanoparahablar decual-
quier tema con libertad y respeto.

Nuestro correo es
yestetomalacalle@gmail.com

YESTE TOMALACALLE

- ¿Qué ha pasado con el Fisioterapeuta que tenía que venir al Centro de Salud de
Yeste hace ya unos años?. Se sembró esperanza y se ha recogido desconfianza.

- El pago a los trabajadores del Ayuntamiento.
- Que los contenedores de basura no se limpien en la calle, pues la dejan pestilenta

e insalubre. Es como trasladar la suciedad de sitio, del contenedor a la calle. Esto no es
cuestión de falta de dinero sino de falta de buena gestión y de lógica.

- El trabajo de restauración que se está llevando a cabo en la Iglesia.

La enseñanza rural y los recortes

Semana 14/2012 1 abril
La Huelga General convocada por

los Sindicatos se desarrolla sin incidentes
y con un seguimiento desigual, según quien
interprete los datos.

- Ni las manifestaciones ni la huel-
ga general tienen un seguimiento favo-
rable rotundo, por tanto se puede pen-
sar que la sociedad asume sin protes-
tas, todos los recortes hechos y los que
se harán a su nivel de vida. Háganse.

Semana 15/2012 8 abril
Las obras de restauración de la Igle-

sia de la Asunción, descubre pinturas
renacentistas en la Sacristía y abre la cripta
de la Capilla de la pila bautismal.

- Otra vez gracias a la Asociación
de Romeros de San Bartolomé.

Semana 22/2012 15 abril
El nieto de los Reyes de España, co-

nocido como Froilán, se dispara acciden-
talmente con una escopeta de pequeño ca-
libre en un pie y se encuentra hospitaliza-
do.

La prima de riesgo se dispara (sola)
hasta 420 puntos básicos.

- Disculpen la comparación facilo-
na: hay disparos que duelenmucho y otros
que hacen mucho daño.

Semana 23/2012 22 abril
María Gómez Valbuena, Sor María,

se niega a declarar ante el Juez por el caso
de un niño desaparecido/robado en 1982.

- Parecía que la atrocidad de robar
niños recién nacidos, con todo el dolor que
llevaba para la familia al comunicársele la
muerte (falsa) del bebé, era cosa de dic-
tadores argentinos.

Semana 24/2012 29 abril
Mariano Rajoy sopesa que este año

no haya debate en el Congreso de los Di-
putados sobre el Estado de la Nación.

- Esto es algo así como no haber es-
tudiado, no presentarse al éxamen, despe-
dir al profesor y calificarse con matrícula
de honor.

Semana 25/2012 6 de mayo
Francois Hollande, vence a Nicolas

Sakozy en las elecciones presidenciales de
la República Francesa.

- Y esto nos afecta a todos. Más de
media Europa espera que sea el dique de
la canciller de Europa, perdón, deAlema-
nia señora Merkel.

Semana 26/2012 13 de mayo
El estado convierte el préstamo vía

FROB de cuatro mil millones en capital, y
así nacionaliza el grupo bancario Bankia.
Es el octavo banco que durante esta crisis
nacionaliza el Estado.

- Una de las grandes aspiraciones co-
munistas, la llevan a cabo los ultra libera-
les.Aunque parezca el mundo al revés, no
lo es. Cuando en la línea de salida esté
preparado para ganar dinero, volverá a su
ser.

Semana 27/2012 20 de mayo
En el primer aniversario de la ocu-

pación de la Puerta del Sol de Madrid, la
policía desaloja la plaza.

- Si el año pasado aparecieron los
perro flautas, en este año cobran impor-
tancia los yayo flautas. Así somos, des-
preciamos a los que se atreven a decir
cosas con sentido alto y claro.

Semana 28/2012 27 de mayo
Anuncian que inyectarán diecinueve

mil millones de euros más a Bankia desde
el Estado para poder sanearlo, lo que hará
con la ya aportado un total de veintitrés
milmillones.

-Cuatro billones de pesetas. Una vez
niquelado el Banco, ¿quién y cuanto paga-
rá por él?

Semana 29/2012 3 de junio
Mi tío Pedro Jesús ha cumplido se-

tenta años.
- Ahí está, más soberano que don

Juan Carlos.
Semana 30/2012 10 de junio
La Unión Europea a través del

F.E.E..F. (Facilidad Europea de Estabili-
dad Financiera) abre una línea de crédito
de hasta cien mil millones a España con la
finalidad de que se inyecte ese dinero a
los Bancos españoles que lo soliciten, des-
de el F.R.O.B (Fondo de Restructuración
Ordenada Bancaria).

-El Gobierno dijo que no habría ayu-
das públicas a Bancos y negó que fuera a
solicitar a Europa esos fondos. Y lo peor
es que lo malo no es eso. Todavía no han
dicho, cuánto se pagará por ese dinero, en
qué plazo ni con qué garantías.

Y última semana
Ya se arregló la fachada del Palacio

del Vicario. Las ruinas del Palacio en sí,
que desgarran a cualquier yestero ¿cuán-
do se repararán?

El año que viene si Dios quiere, her-
mano lobo.

El Peri.

Termina el curso escolar con un am-
biente de incertidumbre por las últimas
reformas educativas.

Hay cosas que son de lógica; por
ejemplo, hace ya años vimos que debido a
la escasa o nula población infantil las au-
las de las aldeas tenderían a desaparecer,
y así está siendo. Se cerró Majada Ca-
rrasca, Llano de la Torre, Moropeche,
Boche, � y ahora parece que se cerrará
Arguellite. Todo obedece a la evolución
de la población.

Otra cosa muy diferente es tomar
medidas para recortar gastos que afectan
a la calidad educativa y, sobre todo, a los
alumnos que tienen dificultades.Ya el curso
pasado, con el anterior gobierno, se toma-
ron medidas en este sentido: eliminación
de apoyos en infantil, no cubrir bajas labo-
rales, materias dadas por profesores no es-
pecialistas, menos recursos materiales y
económicos, etc. pero parece que enton-
ces nadie hizo eco de ello.

Con la actual reforma anunciada
esto va a seguir siendo así. Y, si no, que se
lo pregunten a los profesores, que no sólo
han visto recortados sus derechos adquiri-
dos con el paso de los años sino que ade-
más están viendo cómo su trabajo se ve
alterado negativamente.

No es bueno fomentar el alarmismo
y menos, aprovechar estos temas para
hacer política. Estamos en una grave cri-
sis, que se veía venir, se siguió malgastan-
do y se ocultó. Ahora «pagamos justos
por pecadores» y ni la educación ni la
sanidad se salvan.

Desde este medio sólo decimos que
muchos eligen vivir en una zona rural por-
que lo consideran un PRIVILEGIO. Pe-
dimos que nadie lo convierta en una PRE-
OCUPACIÓN y las medidas que se adop-
ten sean las adecuadas a las caracteríticas
excepcionales de nuestro pueblo y no fo-
menten la despoblación, pues también son
ya muchos los que tuvieron que emigrar.
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